



加治小だより

令和5年5月25日

飯能市立加治小学校

6月号

学校教育目標 学び合う子 支え合う子 たくましい子

そだてることは、おだてること

朝、交差点で登校指導をしていると、「おはようございます！」という元気な挨拶が聞こえてきます。横断旗を開き横断歩道を渡らせていると、高学年の児童が「ありがとうございます」とお礼を言って渡って行きます。泣いている1年生と手をつなぎ登校する班長さんも。草取りをしていると「校長先生がんばってください。」と言って朝マラソンへ向かう紺色帽子の児童。朝から、加治っ子のみんなに元気をもらっています。

そんな子どもたちのために、4月の職員会議で教師の行動目標「そだてることは おだてること」の共通理解を図りました。これまでも加治小では、児童のよさを認め、ほめ、伸ばす教育を推進してきましたが、今年度

はさらに温かい言葉がけを意識し、児童をおだてその気にさせ、学校の主役となるよう邁進していきます。学校は、日々児童が成長する場であり、教職員が最大限の力を発揮する場と考えています。また、保護者のご理解とご協力がなければ教育は成り立ちません。ご家庭でお子さんを認め、ほめ、励ましていただき、そして学校でもおだて主役にさせ、その気にさせることで児童一人一人の可能性を伸ばす。そだてることは、おだてること。[子]「宿題面倒くさいなあ。」←[保]「それなのに毎日やっているのだね。えらい！」こんな感じです。教師も笑顔でがんばります！手を取り合って子どもを育てていきましょう。ご協力お願いいたします。

※加治小学校公式ホームページを毎日更新しています！

[加治小学校 検索](#)

【お知らせ】

○運動会について

児童の競技時に、その学年にお子さんがある保護者が優先して観覧できる場所「優先観覧場所」を設けます。後日配付する学校からのお手紙と、学年からの学年通信をご覧になり、優先観覧場所、お子さんの競技やその位置等のご確認をお願いします。また、体育館を休憩場所として開放しますので、具合が悪くなった時やお子さんの競技がない時等にご利用ください。

○マスクの着用について

「学校の教育活動においては、マスクの着用を求めないことを基本とする（個人の判断）」となっていますが、暑くなり熱中症等、健康面が心配な季節となってきました。外での活動や体育時、登下校時など、場面に応じてマスクを外すよう指導します。ご理解ください。

○給食時の会食について

大声の会話を控え飛沫を飛ばさないよう注意しながらですが、給食時の会食（グループで向かい合い、仲間と味わう楽しい食事）をしてよいこととなりました。運動会後から少しずつ進めていきます。
※不安を感じる方は、ご連絡ください。

【お礼】

過日の個人面談では、ご多用の中、学校へ足をお運びいただきましてありがとうございます。頂いたご意見は、今後の活動の参考とさせていただきます。

～働き方改革を進めていきます～

文科省は「長時間勤務を子どものためとする教師の情熱と使命感は、教師が疲弊するのなら子どものためにならない」と示しました。教師が豊かな人生を送り健康で笑顔でいる、そしてそのことが子どもの笑顔につながると考え、教職員も働き方を変えていきます。ご理解とご協力をお願いします。

◎月1回、定時退庁日「ふれあいデー」を設け、実施していきます。

6月は、14日（水）17：15完全退庁とします。

◎電話対応時間を、朝7時30分から夕方6時00分までとし、その他の時間は留守番電話とします（すでに導入済みです）。